



# Iniciativas, agenda de candidatas: politólogos

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**EXPERTOS EN POLÍTICA** nacional aseguraron que el cierre de filas de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum a sus respectivos partidos por las iniciativas de reforma presentadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, son parte de un proceso para ganar simpatías de cara a la elección del 2 de junio próximo.

"El Presidente López Obrador sabe perfectamente jugar con los tiempos electorales, por eso es que precisamente presenta estas iniciativas previo a la elección del 2 de junio y como impulso a la candidatura presidencial", detalló el politólogo de la UNAM, Francisco Javier Jiménez Ruíz.

**EL VOCERO** del PAN, Marcos Aguilar, dijo ¿ que la iniciativa del Presidente de reformar el Poder Judicial, solo busca contar con ministros a modo en la Suprema Corte.

Dijo que cada precandidata asumió su postura para comenzar la carrera electoral, pues en política se conoce cuáles de las 20 iniciativas presentadas verdaderamente se va a aprobar y cuáles no lo harán, pero es un momento previo al inicio de las candidaturas oficiales, para que comience una batalla electoral.

El también politólogo de la UNAM, Hugo García Marín detalló que el mandatario federal "impuso" una agenda para Morena y deben plegarse a ella para favorecer el año electoral, por ello, dijo que el lado de la oposición "obviamente" van a ir en contra, ya que son iniciativas de las que han estado en contra anteriormente.

Indicó que también será una prueba de fuego para el PRI en la coalición, ya que anteriormente votó a favor del tema de la Guardia Nacional, pero en estos momentos es imprescindible su cierre de filas con la oposición.

"Cuando se presentan 20 reformas, realmente es porque no quiere que se discuta ninguna, pues lleva tiempo el análisis individual. Las reformas están mal hechas y por ello, se sabe de antemano cuales no van a pasar de ninguna forma", sostuvo.

Eltip